



# センターだより

第99回 令和4年11月1日発行

窓を開けると“ヒュー”と木枯らしが吹き込んでいます。少しずつ冬の訪れを感じる季節になりました。朝夕と日中の気温差から、体調を崩しやすいこの季節。小さい子は特に敏感なので、早期発見、早期対応をしてひどくならないように気をつけたいですね！新型コロナウイルス等の感染防止対策をしつつ、センターは今月も元気に開館します♪みなさんぜひ遊びに来て下さいね(\*^-^\*)/



今回は、2組の親子が参加してくれました♪前回までは、色々なわらべうたに合わせてマッサージをしていましたが、今回からは優しい音楽の中で、行いました♪ママのマッサージは気持ち良かったようで、終わった後は夢の中でした☆



今回は、臨床心理士の尾田先生にお越しいただき、『子どもとの関わり方』をテーマに茶話会を行いました！ゆっくりお茶を飲みながら、日々の子育てについて話が弾んでいました♪子ども達は、広い場所でかけっこをしたりかくれんぼをして楽しみました(\*^-^\*)



## 手作りパズルを作ろう♪

お気に入りの絵本の表紙を使った、手作りのパズル作りをしました！久し振りの工作に、お母さん方もおしゃべりをしながら楽しんでいました♪素敵なおリジナルのパズルが出来ました♪



今回は『センサーボトル』で絵本の『スイミー』を再現してみました♪ペットボトルを傾けるとゆらゆら落ちてくる魚たち。黒いスイミーを見つけられるかな？センサーボトルは、「怒りや不安を鎮めてくれる」効果があると言われています。お家でも簡単に出来ますよ♪

